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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
◎国際ロータリー第2840地区
　　　　　　　　　　　ガバナー　豊川　一男 さん
　　　　　第１分区ガバナー補佐　佐藤　信一 さん
　　　　　　　　　　　地区幹事　市村　信也 さん
◎前橋育英高等学校
　インターアクトクラブ
　　　　　顧問　廣瀬　郁美 さん
　　　　　　　栗原　比奈乃 さん
◎前橋国際奨学生
　　　　ユイ　スウ　ユエン さん

  会長報告  　鴻田会長
　先週11月３日、地区決議会が開
催されました。地区決議会は前年
度生方ガバナー年度の決算承認及
び各種表彰がありました。
　生方年度の決算については問題なく承認され、各種
表彰の中で当クラブはロータリー財団年次寄付総額第
２位ということで表彰されました。もちろん、この表
彰は福島会長年度の成績に対するものですので、今年
度もよろしくお願い致します。特に今月は財団月間で
す。よろしくお願い致します。
　また、今回の各種表彰の中で、会員増強と出席率の
表彰もありました。特に出席率の表彰については、表
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2016.11. ８（火）
第 3016 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…木村　好文

彰された上位３クラブの年間出席率は90％超でした。
会員数など一概に当クラブの参考にはなりませんが、
検討の余地ありと思いました。
　この地区決議会に先立ち、弁護士である森田パスト
ガバナーによる危機管理セミナーがありました。豊川
ガバナーの肝いりで開催されたとのことですが、とに
かく素晴らしい講演でした。各種ハラスメントの話し
でしたが、ロータリアンとしても一個人としても考え
させられる講演でした。私個人としてはぜひ当クラブ
にお招きし会員の皆さんにお話しをしてもらいたいと
思いました。
　また、来年の地区大会及び国際大会の案内もありま
した。地区大会は来年４月16日にベイシア文化ホー
ルで開催されます。当クラブにもご来訪頂きましたが、
田中地区大会実行委員長が熱弁をふるい皆さんにお願
いをしてらっしゃいました。当クラブも小ホストとし
てご協力させて頂くことになっており、実行委員には
都丸パスト会長も行っていただいています。会員皆さ
んもご協力お願い致します。
  会長の時間  　鴻田会長
　本日は豊川ガバナーがい
らっしゃっているので、わ
が前橋ロータリークラブの
現状をお話ししたいと思い
ます。多分に自慢話となっ
てしまうかもしれませんが、お許しください。
　当クラブはその人数の多さばかりに目が行きがちで
すが、その内実も素晴らしい方々の集まりだと、会長
になってつくづく実感しております。

豊川一男ガバナー公式訪問



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　各種団体の長を務めている方も多く、ご自身の業務
など多忙を極めているにもかかわらず、ロータリーの
行事にも皆さん積極的に参加して頂いています。
　また、ゴルフ・野球・コーラスなどの親睦活動も盛
んで、手前みそになりますが、先月行われました地区
の野球大会では準優勝しました。
　ただ、人数の多さゆえの悩みもあります。先ほど申
しましたとおり、素晴らしい人たちの集まりなので、
誰・どなたがやっても大丈夫というなんとなくの安心
感があるため、自分がやらなくてもいいんじゃないか
という、よく言えば謙虚な方が多いなあと感じるとこ
ろがあります。第１分区の会長幹事会で、ある人数の
少ないクラブでは強制的にお願いしないとすべてが成
り立たないと言っていたクラブがありましたが、なん
となく考えさせられるものがありました。
　以上私ども前橋ロータリークラブの一端をお話しい
たしました。
　豊川ガバナーいかがでしたでしょうか？
  幹事報告  　長谷幹事
１．豊川ガバナー公式訪問例会の

後、隣の大会議室に移動し全
員で記念写真の撮影を行いま
す。その後13時30分から１時
間の予定で「クラブ協議会」が開催。会場は例
会場、出席予定者は、地区役員、当クラブの理
事・委員長・入会３年以内の会員等で、事前の
ファックスで案内しています。出席と回答して
いる方は、忘れず出席願います。

 また、「クラブ協議会」開催のため、食事の器
の片づけをお願いします。写真撮影に移動する
前に、各自食事の器を左右の端のテーブルへ運
んでください。

２．本日（11／８(火)）18時30分より、金光におい
て指名委員会を開催します。指名委員の方の出
席をお願いします。

３．明日（11／９(水)）18時30分より、商工会議所
会館でグローバル補助金申請特別委員会を開催
します。委員の方の出席をお願いします。

４．次回（11／15(火)）の例会は、ロータリー財団
委員会の山田邦子委員長の卓話となります。

  副幹事報告  　石塚副幹事
沼田中央ＲＣ、富岡中央ＲＣ
  出席報告  　山田会員
会　員　数：115名

　　{ 出席者　86名
欠席者　29名

本日出席率：75.44％
　　　前々回訂正：62.50％
  ニコニコBOX報告  
■豊川 　一男ガバナー…公式訪問
■曽我 　孝之…11 ／１商工会議所臨時議員総会にて

第25期会頭に選任されました。
■小林 　要一…この度はからずも黄綬褒章を受章いた

しました。皆様のおかげと感謝しております。
■福島 　英人…豊川ガバナーの公式訪問を歓迎して。
■板垣 　　忍…豊川ガバナー市村地区幹事佐藤ガバ

ナー補佐ようこそ前橋へ！
■曽我 　隆一…豊川ガバナーの公式訪問を歓迎します。

残り13クラブとなりました。
もう一息です。

　　　 11月５日、６日とお隣2560
地区（新潟県）の地区大会
が長岡市で開かれ、ＲＩ会
長代理として行って参り、スピーチの最後に元
気なクラブの例として前橋ＲＣの山田邦子元会
長の顔写真を皆さんへご紹介致しました。

■鴻田 　　敦…豊川ガバナー、佐藤ガバナー補佐、市
町村地区幹事の公式訪問を歓迎いたします。

■齋藤 　一雄…結婚40年目を迎えることができ、立
派な花カゴを頂きありがとうございました。今
年は孫二人を連れた孫旅を楽しみました。

■丸山 　研二…結婚記念のお花ありがとうございました。
■鈴木 　幹央…結婚記念日に素てきな御花を頂きました。
■角張 　桂子…誕生日にすてきなフラワーバスケット

をいただき、ありがとうございました。
■都丸 　和俊…名門甘楽カントリーで行われた11月

ゴルフ例会でメンバー（山崎・清水・温井）さ
んとハンディキャップに恵まれ優勝させて頂き
ました。感謝…

■五味 　典雄…ロータリーからもロッカー、食器棚を寄
付して頂いた赤城南面にある三原田小学校栄分
校の補修が終り、ご利用頂ける事になりました。

  ガバナー講話  　
ＲＩ　2840地区　ガバナー

豊川　一男

  健康ハイキング  　
赤城自然園・伊香保温泉

平成28年11月６日

11月ゴルフ例会
甘楽カントリークラブ� 2016 年 11月 03日（木）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET GROSS

順位

優勝 都丸　和俊 49 53 102 27.6 74.4 7
準優勝 手塚　芳信 45 44 89 13.2 75.8 1
３位 福島　英人 47 42 89 13.2 75.8 1


